Siehe, ich sende einen Engel vor dir her, der dich behüte auf dem Wege und dich bringe an den Ort, den ich bestimmt habe. (2. Mose 23)

Die Evangelische Kirchengemeinde trauert um

Wolfgang Maurer

Er ist im Alter von 74 Jahren unerwartet verstorben. Herr Maurer war über 10 Jahre für die Zertifizierung der Kirchengemeinde Öhringen als faire und umweltfreundliche Gemeinde verantwortlich. Mit großem Engagement erfüllte er diese Aufgabe im Ehrenamt.

Seine ruhige und freundliche Persönlichkeit fehlt uns.

Wir wissen ihn von Gottes Frieden getragen und wollen sein Andenken und Vorbild ehren.

Unsere Anteilnahme gilt auch seinen Angehörigen.

Für die Evang. Kirchengemeinde Öhringen, die Mitarbeiterinnen im Dekanat und des Umweltteams

Gerlinde Bräuninger-Guldan 1. Vorsitzende KGR



Sabine Waldmann Dekanin